



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de Santiago registra en marzo más de 197.000 pasajeros, un aumento del 25,1%

- Las operaciones sube un 15% y el tráfico de mercancías un 1,3%

12 de abril de 2016

El Aeropuerto de Santiago continúa la senda de crecimiento en el mes de marzo y registra más 197.000 de pasajeros, 1.700 operaciones y algo más de 191 toneladas de mercancía.

Durante marzo, 197.386 personas eligieron el Aeropuerto de Santiago para realizar sus desplazamientos, un 25,1% más que en el mismo mes de 2015. Del total de pasajeros comerciales (196.931), 164.952 realizaron trayectos nacionales, un 25% más, y 31.979 internacionales, un 25,9% más.

En cuanto a las operaciones, en Lavacolla se registraron 1.730 vuelos, con un aumento del 15% frente a marzo de 2015. De éstos, 1.604 fueron vuelos comerciales (crecimiento del 20,6%), correspondiendo 1.340 a vuelos nacionales (21,4% más) y 264 a internacionales (16,8% más).

La terminal de carga de Lavacolla movió durante el tercer mes del año un total de 191 toneladas de mercancías, un 1,3% más que en el mismo mes del año anterior.

En el primer trimestre del año han pasado por el Aeropuerto de Santiago 498.481 pasajeros (un 23,2% más que en 2015), 4.532 aeronaves, (un 13,4% más) y 534 toneladas de mercancía (un 1,9% más).